



## Dólar supera los \$ 920 al cierre de una cuarta sesión al alza

Sin respiro, el precio del dólar volvió a subir en Chile, esta vez movido por el sólido reporte de las nóminas laborales de septiembre en Estados Unidos, un balde de agua fría para mercados más entusiastas por los próximos recortes de tasas de interés de la Reserva Federal (Fed).

De acuerdo con datos de Bloomberg, el dólar subió \$ 4,54 a \$ 924,78 este viernes al cierre del mercado chileno, con lo que selló una cuarta sesión al alza y un avance de \$ 23,88 en la semana.

La recuperación del dólar marcó la tónica a nivel global. El dollar index subía 0,55% a 102,55 puntos, en línea con el salto de 20 puntos base (pb) que mostraron los rendimientos a dos años del Tesoro estadounidense, más sensibles a lo que se espera de la Fed.

Al mismo tiempo, un volátil precio del cobre cedió el grueso de las ganancias tras el reporte. El contrato Comex subía 0,33% a US\$ 4,57 por libra, entregándole al peso chileno un respaldo modesto. 🇨🇱